

ピンネシリ温泉 大浴場リニューアルオープン



11月1日、ピンネシリ温泉で大浴場リニューアルオープン記念イベントが開催されました。

当日は、キッズチキンカーラや飲食店バスが出店。町内外から多くの方が来場し温泉や出店を楽しみました。



11月2日から2日間、町民センターで中頓別町民文化祭が開催されました。

舞台発表では、和太鼓やピアノの演奏などが行われました。作品展示では、サークルや個人、子どもたちの展示、道民芸術祭の写真展示が行われました。特設ブースではパンの販売やワークショップなどが行われ、多くの人で賑わいました。



11月11日、町民センターレク室で人生100年学びの場づくりセミナー「令和型不登校を考える」が開催されました。

当日は町内外から48名が来場し、講師の柴野さんから、最近の不登校のメカニズムや実際の不登校支援の様子についてお話をありました。

また、セミナー後に個別相談会が実施されました。



11月17日、中頓別中学校で人権教室が行われました。

当日は人権擁護委員の今野さんが「インターネットと人権」をテーマに授業を行いました。授業では、SNSの投稿からトラブルに発展した事例の映像を見て、トラブルが起きないようになることやトラブルが起きたときに相談する大切さを学びました。

芸術を楽しむ 中頓別町民文化祭

令和の不登校って? 令和型不登校を考える

自分の身を守るために 中学校人権教室

またの話題



11月25日、中頓別小学校で小学4年生のゆめのたねづくり授業が行われました。

授業では、最初にこれまでの授業で学んだ森の働きについて復習し、広葉樹と針葉樹の木の表面をルーペを使い観察しました。

授業の最後、ゆめのたねに10年後の20歳になつた自分に向けて将来の夢などを書きました。



11月26日、小中学校体育館で中頓別学園校歌おひるめ会＆なかとんミーティング地域版が行われました。

当日は、160名が参加し、

Chimaさんと成山さんの校歌お披露目ライブやみんなで人生会議などを行い子どもたちと地域の方で交流を行いました。校歌は来年2月に児童生徒で合唱し録音を行います。



11月26日、町民センターで人生100年学びの場づくりセミナー「教育ウエルビーアイニングって?」が開催されました。

当日は約50名が来場し、東京学芸大学の萩上さんと田崎さんから教育ウエルビーアイニングについてのお話を聞き、グループに分かれて中頓別町のウエルビーアイニングについて意見交換を行いました。

11月27日、中頓別町役場で公共建築物等の木造化・木質化推進に向けたキャラバンが来町しました。

キャラバンは、建築物の木造化を促進し、地域でのモデルとなる公共施設の木造化・木質化を進めるために道内各地で実施されています。

道木連・道森連から町長に要望書が手渡されました。



未来の自分へメッセージ
ゆめのたねづくり

ついに完成!
中頓別学園校歌おひるめ

みんなで考えよう
教育ウエルビーアイニング

木材の利用を推進
キャラバン来町